
Nuestro objetivo a largo plazo es expandir nuestro producto por todo el mundo, empezando                           

por nuestro entorno; Bilbao. 

Creemos que es un buen lugar para iniciar ya que es una ciudad que conocemos bien y                                 

sabemos cómo aprovechar cada recurso al máximo con el fin de obtener los mayores                           

beneficios posibles. 

También influye que nuestro cliente primordial sea el ayuntamiento para que implante                       

nuestro sistema en los pasos de cebra más utilizados.  

Una vez que la empresa sea más conocida pasaríamos al siguiente paso. 

En esta segunda parte, trataríamos de expandir nuestro sistema a todo Bilbao, una vez                           

demostrado que nuestro sistema es fiable y reduce los accidentes, pasaríamos a una                         

tercera parte. 

 


